

En un día frío y nuboso de otoño se encontraron en un bosque oscuro y silencioso. Los árboles se alzaban como gigantes sombríos, sus ramas llenas de extrañas criaturas con ojos brillantes. Un caracol gigante con ojos de rubí se arrastraba lentamente, dejando un rastro de purpurina dorada a su paso. Lucas, sin miedo, caminaba junto al mago, fascinado por el mundo de ensueños que se extendía ante él.

De repente, el mago hizo un gesto con su varita mágica y, con un destello de luz, una enorme araña, con patas de cristal descendió del cielo. La araña se presentó como Arabella y, con una voz melódica, invitó a Lucas a bailar con ella. Lucas, sin dudar, se unió a la danza. El mago, mientras tanto, observaba con una sonrisa picara, disfrutando de la alegría de Lucas.

El viaje continuó. Se encontraron con un lago de tinta donde los pectorales se convirtían en peces relucientes y con un castillo de huesos donde los esqueletos bailaban al ritmo de una música fantasmal. Cada lugar era más extraño y mágico que el anterior. Lucas se dio cuenta de que los sueños oscuros no eran para nada aterradoros, sino llenos de aventuras y maravillas.

Al final del viaje, el mago llevó a Lucas de regreso a su habitación. Lucas se sintió lleno de felicidad, con la imagen de Arabella y el lago de tinta grabados en su memoria. El mago, antes de desaparecer, le dijo: "Recuerda, cuando de que los sueños oscuros llenan de magia y aventuras. No tengas miedo de explorarlas!"

"¡Hola, Lucas! Soy el mago de los sueños oscuros", dijo el hombre con una sonrisa. "He venido a invitarte a un viaje extraordinario por tus sueños más oscuros, a través de un bosque de sombras, donde las arañas tejen telarañas de plata y los lírios cantan melodías misteriosas." Lucas se sintió intrigado y sin pensarlo dos veces, aceptó la invitación, adentrando con estrepito.

Era la noche de Halloween, y Lucas un niño de 7 años se encontraba durante la fiesta de disfraces. Su disfraz de fantasma era perfecto: una sabana blanca con dos agujeros para los ojos. De pronto, un sonido extraño llegó desde la ventana. Lucas se acercó y vio a un hombre nebuloso, con una barba blanca gris y un sombrero de copa adornado con estrellas.



¿Cómo era el mago de los sueños oscuros? ¿Qué emociones sentiste Lucas durante su viaje? ¿Cómo encontraron en el bosque de sombras? ¿Te atreverías a explorar tus propios sueños oscuros? ¿Qué emociones sientes Lucas al final del viaje? ¿Cómo se siente Lucas al final del viaje? ¿Crees que los sueños oscuros son solo sueños o pueden serconde a algo más?